



りすぐみたより

2025年1月6日
認定こども園新宿ベアーズ

あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願いいたします。

さて、りす組での生活も残すところ3ヵ月となりました。進級していく生活や遊びの見通しをしっかりと持ちつつ、今の生活や遊びの一つ一つを大切にしながら過ごしていきたいと思えます。

今年は、例年より寒い冬で、朝夕と日中に寒暖差で体調を崩したり、12月は胃腸炎などの感染症に罹ってしまい、12月に新しいお友だちを迎えてから、子どもたち全員がほとんど顔を揃えられていません。子ども達6人が元気に登園したら、集合写真を撮ろうと予定しています。



<今月の予定>

- 9日(木) 身体測定
- 10日(金) 新年お祝い会
- 14日(火) 避難訓練
- 16日(木) 0歳児健診

<今月のわらい>

- ・生活リズムを整え、元気に過ごす。
- ・ゆったりとした雰囲気の中で、保育者と触れ合いながら遊びを楽しむ。

<落ち葉が大好き！>

12月の公園には、落ち葉がたくさん！ふかふかの落ち葉も上をハイハイしたり、歩いたりして探索活動をしました。大きいものや綺麗な落ち葉を見つけると、「あった!!」と指さして教えてくれたり、小～中位の大きさの落ち葉は、上に向けて投げて落ち葉のシャワーのようにパラパラさせてみたり、体を動かすだけでなく、落ち葉の感触遊びもたっぷり楽しむことができました。今、広場で日向ぼっこしている鳩が多く、その鳩たちと追いかけても楽しんでます。急に鳩が飛ぶとびっくりして尻もちを付くときも、、それでも笑顔で追いかける姿は心があたたかくなります。12月中旬から厳しい寒さになってきましたが、子どもたちの体調を見て気候の良い日は散歩に出かけてたっぷり体を動かして遊んでいきたいと思えます。

<最近の日常>

「こうしたい!」としっかりと強い意思を持って、大人に対してだけでなく、お友達にも少しずつ主張して関わるようになってきた子ども達。同じ玩具が好きなお友だちが登園してくると朝おやつを食べている途中でも玩具を取りに行く姿が見られてきました。絵本が好きなりす組さん。だるまさんシリーズなどの好きな絵本のフレーズを耳にすると、その絵本を探して保育者に「読んで!」と言わんばかりに絵本を持って来たり、読んでいる保育者の周りに集まってきて、保育者やお友達と顔を見合わせて楽しんでます。お友達と一喜一憂しながらも子ども達の心の成長を感じています。受け入れ時の扉のところでその日1日の写真を流していますが、なかなか見れないお家の方もいると思うので、保育室の壁に写真を印刷してコメント付の「りす組写真館」を作ってみました。3月まで少しずつではありますが増やしていこうと思っているのでぜひ保育室を覗いてみてください!!

